
Ｒ６ピックアップ交流試合アンケートまとめ 
 

 

（１） 選抜された高校生の感想  
〔県北支部〕 

①（ 福島高校  儀藤 大輔 ） 

・2日間という短い期間での活動でしたが、レベルの高い県内の選手達と共に野球をすることがで き、

幸せに思いました。大学生との試合では、自分に足りないさまざまな部分を感じとることができま

した。この経験を今後の成長に活かしていきたいと思います。 

 

②（ 福島高校   渡邉 慶亮 ） 

・レベルの高い選手の中に入り共にプレーすることができ、少しの間でしたが充実した時間だった。

他校の選手たちとも交流ができ、とても良い企画だと思った。これからも多くの選手に経験して欲

しいと感じた。 

 

③（ 福島商業高校  瀬川 峻平 ） 

・まさかピッチャーで選ばれるとは思っていなくて驚きました。２回３失点とチームの足を引っ張る

投球になってしまい、申し訳ないと思いましたが、周りが盛り上げてくれてとても楽しくできまし

た。 

 

④（ 福島商業高校  尾形 ヒカリ ） 

・大学生と試合をするという貴重な体験をすることができて良かったです。この経験を大学野球で 

も活かしていきたいと思います。 

 

⑤（ 福島工業高校  遠藤 泰嘉 ） 

・元々はライバルだった選手達とチームを組め、とても良い経験をさせていただきました。改めて野

球は楽しいと感じることが出来ました。球場で観戦していたまだ幼い子供達が興味を少しでも持っ

てくれれば良いなと思いました。大学生にも足を運んでもらい思い出に残る試合になりました。今

回の交流試合に関わっていただいた多くの方々に感謝の気持ちを忘れることなく、次のステージで

も出会う仲間を大切にして頑張っていきたいと思います。 

 

⑥（ 福島東高校  藍原 大輔 ） 

・引退した後に交流試合に参加できて、とてもいい経験になった。素晴らしい力をもった選手ととも

に試合ができ、熱く、楽しくプレーすることができた。これからも野球の楽しさを忘れないようにし

たい。 

 

⑦（ 安達高校  安齋 亮  ） 

・大学生との試合をするという貴重な経験をすることができました。先日まで夏の大会で熱戦を繰り

広げていた人たちとチームメートとなり、試合をすることができたのは忘れられない思い出となり

ました。私は高校で野球人生を終えることとなりますが、今後野球をする機会があると思うので、そ

の時は野球の楽しさを伝えられたらと思います。 

 

⑧（ 福島成蹊高校  安齋 凌空 ） 

・県内の実力のある高校生たちと一緒に野球ができて良かった。 

大学生と試合をして自分の実力を再確認でき、次のステージでも野球を継続することを決断すること

ができた。 

 

 

〔県中支部〕 

①（ 日大東北高校  天羽 俊介 ） 

・選抜試合では少ししかプレーできませんでしたが、チーム全体の雰囲気も良く、ベンチにいるだけ

でも楽しかったです。レベルの高い大学生に勝てたというのはチームみんなの３年間の努力が間違

っていなかったという証明にもなると思うし、良い思い出になりました。 

 



②（ 日大東北高校  渡辺 俊介 ） 

・選抜試合をやってみて、今までは勝つことだけにこだわってやってきましたが、選抜では楽しむこ

とを 1番に考えてプレーする事ができて野球の楽しさを改めて実感する事ができました。 

 

③（ 郡山高校  森川 凌成 ） 

 ・大学生のレベルの高さを体感できて、とても楽しかった。大学野球を身近に感じ、大学でもまた野

球をやりたいという思いが強くなった。 

 

④（ 郡山東高校  中原 健 ） 

・今回の交流試合に参加してみて、高いレベルの環境で野球をすることができ、自分自身のレベルア

ップに繋がりました。また、多くの人と交流することができ、話も出来て楽しかったです。今後の野

球人生に今回の経験を繋げていこうと思います。 

 

⑤（ 尚志高校  髙橋 海偉 ） 

・今回の大学生と試合をするにあたり、レベルの高い他校の選手たちと一緒に野球ができ、新たな野

球観に出会うことができました。自分自身の結果に関しては、１失点と悔いの残る結果となりまし

た。この悔しさを、次のステージに上がるまでの残りの期間にぶつけ、大学で活躍できるようにして

いきたいです。ありがとうございました。 

 

⑥（ 尚志高校  柴田 海李 ） 

・他校のレベルの高い選手たちと野球をすることができ、とても貴重な時間を過ごすことができまし

た。このような機会を頂き、ありがとうございました。バッテリーでは、初めてボールを受ける投手

が多い中で難しい部分もありましたが、各投手の特徴を活かしてリードすることができたと思いま

す。大学生のプレーで学ぶことが多くあり、勉強になりました。次のステージに生かしていきたいで

す。 

 

⑦（ 田村高校  吉村 天翔 ） 

・大学生と試合をすることができ自分にとって貴重な体験をすることができました。また、試合で

は、０－７と負けていた状況でも、一致団結し、そここら逆転勝利を収めることができ、改めて、

野球の楽しさ、面白さを実感することができました。この試合は、自分にとって良い経験となりま

した。 

 

⑧（ 郡山北工業高校  二階堂 安理 ） 

・６地区の連合とはなりませんでしたが、違った地区の選手と同じグラウンドに立って試合ができた

こと、とても貴重な経験になりました。２日間という短い期間でしたが、野球を通して地元福島県の

復興に少しでも力になれていればうれしいです。この活動は、今後も続いて欲しいです。 

 

 

〔県南支部〕 

①（ 須賀川創英館高校  善方 空翔 ） 

・普段は対戦する相手ですが、同じチームとなってプレーをするという貴重な体験をすることがで 

きました。知り合いもいましたが初対面の人の方が多かったですが、二日間という短期間で仲を深

めることができ最高の思い出となりました。 

 

②（ 白河高校  金澤 拓夢 ） 

・夏の大会まで対戦相手として意識してた人たちと同じチームでプレーできたことはとても刺激に 

なりました。また、大学生のプレーを見て学べる良い機会になりました。 

 

 

 



③（ 白河実業高校  野崎 大夏 ） 

・各高校から主軸の選手が集まり、いつもとは違う環境でハイレベルな野球ができて、とても貴重な

体験でした。大学生との試合は緊張感があり、その中で自分のプレーができたことは良かったと思

います。良い環境の中でハイレベルなチームで、大学生との試合ができて楽しかったです。ありがと

うございました。 

 

④（ 清陵情報高校  中島 隼人 ） 

・素晴らしい選手達と素晴らしい環境で試合ができて、最高の思い出になりました。ありがとうござ

いました。 

 

⑤（ 岩瀬農業高校  高松 悠稀 ） 

・普段なかなか交流できない他校の選手と一緒にプレーすることができて本当に良かったです。と 

ても良い経験となりました。 

 

⑥（ 光南高校  須藤 颯歩 ） 

・引退後に他チームの選手たちと楽しくプレーができました。 

 

⑦（ 光南高校  近藤 寛俊 ） 

・硬式でやるのはこれが最後になるので、思い切り楽しんでプレーすることができました。 

 

⑧（ 学法石川高校  岸波 璃空 ） 

・高校野球を引退し大学でも野球をやります。まだどういうレベルでやるかわからなかった今、この

ような場で経験できることはとても良かったです。スピード、パワーにおいて違いが判りましたの

で経験を生かして今からトレーニングを積んでいきたいと思います。 

 

 

〔会津支部〕 

①（ 会津高校  谷口 航太郎 ） 

・普段関われない他校、他地域の選手と交流できてとてもよかったです。２日間だけの短い時間でし

たが、とてもためになりました。 

 

②（ 会津高校  赤城 遼 ） 

・私は大学でも野球を続けようと考えているので、選抜のチームメイトや対戦相手の大学生のレベル

の高いプレーを見ることができてよかったです。 

 

③（ 会津学鳳高校  池下 蹴馬 ） 

・誰でもが経験できるものではない、貴重な経験をすることができました。また、皆コミュニケーシ

ョン能力が高くて楽しかったです。たくさんの思い出と友達ができました。二日という短い期間だ

ったのでもう少しプレーしたかったです！ありがとうございました。 

 

④（ 会津学鳳高校  古川 唯斗 ） 

・合同練習と交流試合の 2日間という短い間でしたが、他の高校の選手と野球ができた事はもちろん

普段出来ないような話ができて本当に楽しかったです。特に大学生と試合をした際は大学生のプレ

ーを間近で見ることができ、いい刺激を受けました。大学生には負けてしまいましたが一球一球に

盛り上がることができ楽しかったです。この 2 日間、私にとって色々な経験ができとても濃密な時

間を過ごすことが出来ました。県選抜チームとしてプレーできた事は一生の思い出です。 

 

⑤（ 若松商業高校  田﨑 勇生 ） 

・高いレベルで野球をできてとても良い経験になりました。大学生との試合も大学に進学して野球を

やりたいと考えていたので、とても刺激になりました。 

 

 



⑥（ 会津工業高校  髙野 一成 ） 

・県の実力のある人たちとともにプレーができて楽しかった。刺激にもなった。いい雰囲気で試合を

進めることができていい思い出にもなった。 

 

⑦（ 只見高校  酒井 駿 ） 

・大学の方々と試合をすることで高いレベルに触れ、より野球を好きになることができました。また、

県内の様々な高校生と野球をしてとても楽しく野球をすることができました。 

 

⑧（ 只見高校  目黒 琳太郎 ） 

・様々な高校生と一緒に大学生と試合をしたことでとても良い経験になり、これからも何かしらの形

で野球に携わっていきたいと思いました。 

 

⑨（ 会津ザベリオ学園高校  渡部 蒼羅 ） 

・福島県の代表として選抜され交流試合に参加できたことはとても良い経験になりました。色々な学

校から選ばれた人たちと一丸となり力を合わせ大学生選抜と試合できたのはとても楽しかったです。

試合では負けてしまいましたが改めて野球がとても楽しいと思うことができました。活動期間が少

なかったので寂しい気持ちもありましたが、その中でも学べることが沢山あったので自分にとって

良い活動でした。このような活動に選抜していただき本当にありがとうございました。 

 

⑩（ 会津北嶺高校  北浦 空來  ） 

・チームでの活動とは違う感覚で野球をすることができました。とても貴重な経験をさせていただき、

ありがとうございました。 

 

〔いわき支部〕 

①（ 平工業高校  木幡大晟 ） 

・この度、県の事業である選抜チームに参加させていただきありがとうございました。選抜というこ

とで、普段関わることのない人と野球をやるという楽しさや個々のレベルの高さに驚きながらも貴

重な経験ができました。この先、どのような形であっても野球に携わっていきたいと思います。２日

間ありがとうございました。 

 

②（ 磐城高校  志賀 映太 ） 

・久しぶりに一緒に野球をやる仲間がいたり、初めて一緒に野球をする人もいて、ともに野球を頑張

る仲間が増え、楽しく試合ができてよかった。 

 

③（ 磐城高校  村田 一真 ） 

・いつもと違うメンバー、環境で野球ができていい経験になった。各校から選ばれたレベルの高い選

手達が周りにいることにより、いい刺激を受けて、これからの野球人生に生かすことができること

をたくさん得られたいい機会となった。 

 

④（ 小名浜海星高校  多田京輝 ） 

・今回はピックアップメンバーに選出していただきありがとうございました。今回の試合を通して他

校の選手とプレーすることにより、コミュニケーションの大切さを学びました。また、大学生の野球

に対する姿勢や礼儀、野球の能力などを体感することができとても良い経験になりました。ありが

とうございました。 

 

⑤（ いわき湯本高校  岩並 裕晃 ） 

・選抜を通して、他のチームの選手とコミュニケーションを取ることの難しさや、思いやりのあるプ

レーをすることが大切だと改めて実感しました。また、大学生の礼儀など、見習うべきところが多か

ったので、よかったところを吸収して次のステージで活かせるようにしたいです。今回はこのよう

な機会をいただきありがとうございました。 

 



⑥（ いわき湯本高校  嶋根 夢来 ） 

・ピックアップチームに参加させていただき、選抜された選手と触れ合い、今までの経験などを共有

することができ、25 人と少ないメンバーでしたが、全員が一つの目標である大学生チームに勝利す

ること、目的としていた大学生のプレーを見て学習すること、どちらも達成でき、とても楽しい時間

でした。改めて野球の楽しさを実感することができ、ピックアップチームに選んでいただいたこと

に感謝しています。 

 

⑦（ 東日大昌平高校  桑名 悠馬 ）   

・２日間という短い期間でしたが、とても楽しくできました。初めて会った選手も多くいましたが、

すぐに仲良くなることができ、２日間とは思えないほどまとまりがあって、良いチームでした。試合

では、６点差を追いついて、最後は逆転し、良い試合になったと思います。特に６点返した時のあの

雰囲気はずっと忘れないでいたいと思います。また、味方からも学ぶことが多くあり、良い経験がで

きました。応援に来てくれたいわき湯本高校の皆さんに感謝しています。２日間、本当にありがとう

ございました。 

 

⑧（ 東日大昌平高校  山口 和志 ） 

・２日間という短い期間でしたが、とても楽しくできました。初めて会った選手も多くいましたが、

すぐに仲良くなることができ、２日間とは思えないほどまとまりがあって、良いチームでした。試合

では、６点差を追いついて、最後は逆転し、良い試合になったと思います。特に６点返した時のあの

雰囲気はずっと忘れないでいたいと思います。また、味方からも学ぶことが多くあり、良い経験がで

きました。応援に来てくれたいわき湯本高校の皆さんに感謝しています。２日間、本当にありがとう

ございました。 

 

⑨（ いわき光洋高校  笹島 凜斗 ） 

・いつもと違う環境、メンバーで野球ができて楽しかった。レベルも高く、良い刺激を受けて野球が

できた。その中で全員で勝ちにいけたところが良かった。 

 

⑩（ いわき光洋高校  渡邉 竣介 ） 

・普段関わることがないメンバーと雰囲気良く楽しむことができたので良かったです。色々な人と、

野球のことも野球以外のことも話し、刺激をもらうことができました。 

 

〔相双支部〕 

①（ 原町高校 氏名  髙野 快     ） 

・貴重な経験ができた。とても楽しかった。 

 

②（ 原町高校 氏名  青田 駿介    ） 

・肘が痛くて迷惑をかけたが、１打席立つことができてよかった。 

 

③（ ふたば未来学園 氏名  藤井陽太  ） 

・普段のライバル・強敵が同じチームで頼もしく感じるとともに良い刺激になりました。 

 

④（ 相馬総合高校 氏名  冨田 響希  ） 

・最後の野球を楽しく終われてよかった。 

 

⑤（ 相馬総合高校 氏名  佐藤宏紀   ） 

・雰囲気が良くて野球を心から楽しむことができた。 

 

⑥（ 相馬高校 氏名  関 颯汰     ） 

・これまで試合をしてきた人たちと同じチームで試合ができ、新鮮な感じがしたし、とても勉強にな

った。 

 

⑦（ 相馬高校 氏名  寶 佑真     ） 

・大学生と試合ができて勉強になったし、これからも野球を頑張ろうという気持ちになれた。チーム

メイトにも恵まれて、楽しく充実した時間でした。 



Ｒ６ピックアップ交流試合アンケートまとめ 
 

 

（２）顧問の先生に対するアンケート  

〔県北支部〕 

・生徒にとって有意義なゲームだったと思います。ありがとうございました。 

 

・強化部及び普及振興部の先生方におかれましては、年度当初からの準備や当日の運営等、本当にあ

りがとうございました。高校生も大学生も溌溂とプレーする姿が印象的で、私も係として参加する

ことができ良かったです。もし今後県営あづま球場を会場として実施することがあった際には、駐

車場係は生徒をつけなくても十分手が回るように感じました。（野球関係の案内台数は非常に少なく、

平日ということもあり木陰まで案内することもほぼなかったため。）その分、球場周辺の役割を担っ

てもらい、できる限り補助生徒にも試合を見てもらえれば良いかと思いました。今後ともよろしく

お願いいたします。 

 

・事前に県高野連のＨＰなどで、選抜メンバーや大学側の選抜メンバーなどを掲載しておくとよいの

ではないか？（宮城県高野連のＨＰでは、数日前にアップされていたようです。）そうすることで、

選手関係者などより多くの方が関心を持つ（または来場する）きっかけになるのではないか。（この

行事の本質とズレていればすみません。） 

 

・選抜チームの練習会、大学生との試合も生徒達が心から野球を楽しんでいる姿がとても良かったで

す。貴重な体験になったと思います。ありがとうございました。 

 

・選抜から実施まで強化部の先生方、普及振興部の先生方はご苦労されたかと思いますが、参加した

選手は大学でも野球を続けてみようと思うようにもなり、企画の意義が選手にも伝わりつつあるか

と思います。企画、準備からお世話になりました。ありがとうございました。 

 

・生徒の感想の通り、非常に有意義な時間だったようです。高いレベルでの試合を経験して、改めて

野球の楽しさを感じ、大学でも野球を続けたいという明確な意思が芽生えたようです。進路の意識

付けにもとてもいい取り組みだと思います。実施方法、時期等は今年度の方法で良いかと思います。

可能であれば、秋のシーズンオフになる時期に、候補選手を集めてセレクションなどを行うことも

良いかと思います。 

 

 

〔県中支部〕 

・次年度以降も実施していった方が良いと思います。大学選抜も県内だけでなく、東北地区の他

の大学にも協力いただくなど、より高いレベルの野球にこの機会を通して触れてもらうことが

できれば、大学・社会人レベルでの野球の継続を志す３年生が増えるのではないでしょうか。 

湯本高校のように、他の高校も応援に参加するのも下級生にとって良い刺激になると思います。 

また、メディアにもさらに大々的に取り上げてもらえると注目度の高い普及事業になると思い

ます。 

 



・選抜選手の質が高かった。元気の良さや、どこのポジションもこなせる、守備だけ、打撃だけ

秀逸なども選考基準に入れてみてはと感じた。 

 

・選考から練習会、交流試合と担当者の労力がかかり、これ以上の規模にするには、担当者の増

員が必要だと感じた。 

 

・とてもよい事業だと思います。ただし選考は、1 回の方がよいのではないかと思います。一次

選抜を伝え、その後漏れたことを伝える上で、時期が大変微妙でした。（夏の大会中～敗戦直後） 

 

・選手は非常に有意義な時間を過ごしたようでよかったと思います。選抜方法については、夏の

大会での選抜がベストだとは思いますが、難しいでしょうか。 

 

・諸準備、大変だったかと思います。ありがとうございました。大学へ進学し継続して野球を行

う生徒にとっては刺激になり、非常に良い事業に感じます。これからも継続していただければ

と思います。 

 

・自チームの選手が選ばれていなかった為、選抜・練習・試合に対して私自身が注目できていな

かった部分があったため、来年度からは自身も様々なかたちで携わる意識を持ちたい。 

 

・練習の日程や場所を近隣の小学校や中学校などに告知をし、自由に見学ができるようにするこ

とで子どもたちが「高校野球」に触れる場に繋がるのではないかと感じました。 

 

・選抜チームの練習及び交流試合等で本校の 2名の選手がお世話になりました。ありがとうござ

いました。進学しての野球の継続を希望していた生徒 2 名でしたが、交流試合終了後、より一

層大学での野球の継続に意欲的になったように感じます。ぜひ来年度以降も同様の形で実施し

て頂ければと考えます。 

実施時期は寮生が帰宅時期を考えると今年と同じ時期がいいかと考えます。会場も前県から

集まりやすい中通りの球場がメインでいいと思います。選抜方法も今年度同様でいいと思いま

す。 

対戦チームに関しては、南東北リーグの大学選抜（県内）と大学以外の進路希望も鑑みて、社

会人のクラブチーム選抜との試合も日程的に可能であればいいのではないかと考えます。高、

大、社会人と連携することで福島県の野球を考えることにもつながりますし、そこにキッズが

あればメディアや周囲に対しての野球振興のＰＲになるのではと考えます。 

 

・お世話になっております。今回本校から選んで頂きありがとうございました。残念ながら直前

で辞退してしまい申し訳ありませんでした。今後このようなことがないように選手と話しをし

ながら進めていきたいと思います。 

 

・選手も、気持ちよく野球楽しめたと言っておりました。夏の大会までチームは違えど同じ時を過ご

した高校野球の仲間と、今度は同じチームで戦うことで野球の楽しさを改めて感じる部分もあると

思います。このことは、大学でプレーしようということにもつながるのだと感じました。最後にな

りましたが、強化部の先生方におかれましては、企画や運営等大変お疲れ様でした。 

 

・大変お世話になりました。生徒本人も保護者も大変喜んでおりました。選抜方法については、

難しい部分（試合数、候補者の試合観戦が十分にできるか等）があると思いました。何もお手

伝いすることはできませんでしたが、生徒が楽しかったと言っていたことが何よりでした。 

 



・ピックアップチームの試合、準備から実施までお疲れ様でした。実施時期としては夏大会後の

この時期しかないのかなと思います。選抜のアンケート回収は、Googleフォームなど活用する

ともっと楽になるかと思いました。会場は、夏大会のメインとなった球場は考慮しつつ、使用

可能な球場を探しながらになるかと思います。開成山球場も候補になるかと思いますが、次年

度についてはどのように運営がなされるか(駐車場も含めて)不透明なので、候補から外してい

ただき、令和 8年度から候補に、としていただけると助かります。 

 

〔県南支部〕 

・生徒はとても良かったと感想を述べてました。学校には負担もなく、当該生徒だけでなく１、

２年生にも大きな刺激となっている様に感じます。大変お世話になりました。 

 

・実施方法や実施時期については現状の方法が適していると考えます。３年生という忙しい時期

にはなってしまうが、引退後でありチームに影響が出ないことやブランクが比較的少ないこの

時期であれば実施可能だと思います。昨年参加した有賀昊生選手（ザべリオ学園高校⇒新潟医

療福祉大学）のように大学で野球を続ける契機になる選手もいるので、有意義な企画であると

感じています。 

選抜方法についても支部ごとに投票等で選出されており、選出された選手にとっては大きな励

みになるので現状の方法で問題ないと思います。 

対戦チームについては大学生相手も面白いが、他県の選抜チームと交流戦が実現可能なら面白

い企画になるのではないかと思います。 

会場については全県から集まりやすい開成山球場もしくはあづま球場が適しているのではない

かと考えます。 

 

・強化部の先生方におかれましては、選手選考などの準備から練習会、試合当日の運営等、大変お

疲れさまでした。選手は、高校選抜チームに選ばれたということで、引退後のモチベーションも

高く、非常に楽しそうにプレーしている姿を見て、やはり良い企画であると感じました。 

【実施方法】特に問題はなかったと思います。大学生が本当によく頑張ってくれたと思います。 

【実施時期】適切であると思います。自チームの予定もあるので、ある程度早めに日程等が分

かりますと尚助かります。 

【選抜方法】色々と難しい部分もありますが、個人的な希望としては各校最低１名ずつ選出し

てあげたいです。 

【対戦チーム】今後も同様に県内の３大学さんにお願いしたいです。 

【会場】集合しやすい開成山野球場が理想かと思いますが、人工芝の球場でプレーする機会が

あまりないので、あづま球場も良いと感じました。 

 

・新チームのことを考えるとこの時期で仕方がないと思われますが、選抜されたのにちょっと寂 

しい開催の仕方のような気がします。強化を目的にするなら、１１月頃に社会人、または大学の

チームとやった方が良い気がします。１１月にやるなら県大会の結果を観て選抜する。会場は、

開成山球場が県全体のことを考えると良いのではないでしょうか。もし、３年生に大学生との試

合を体験させるだけの目的であれば、現状で良いと思います。 

 

・自校チームを持ちながらの強化部の活動お疲れ様です。大学生との交流はとても良いことで今後

も実施していただければと思います。ただ、この事業の目的をどこに置くかで、実施方法、実施

時期、選抜方法等が変わってくると思います。その辺を明確にしていかないと、試合をして交流

しているだけになるので…。 上のレベルで続ける選手を増やすためなのか、福島県の高校野球

のレベルを上げるためなのか、野球人口拡大のためなのか等々 

 



・本校１名参加させていただきましたが、他の学校の生徒と楽しそうに交流をしている姿を見て、

ピックアップチームに参加させていただき本当に良かったと思います。本人も今回の経験を通し

てか、高校卒業後も野球を継続していきたいと思っているようです。 次年度以降も、継続して

行っていただければと思います。 

 

・とても面白い内容でありましたので今後も実施願いたい。ですが選抜方法でもっと何か面白いこ

とができないかと思いました。全チーム参加型というのも教育的には大切かと思います。本当の

選抜チームを作り、大学生と対戦させるのも福島の野球で選抜に入るレベルがどのくらいなのか

をはかることにより、県内の各校も意識し合いレベルアップにもつながるのかなと思いました。 

 

 

〔会津支部〕 

・来年は絶対勝ちたいです。（会津 皆川俊哉） 

 

・お忙しい中、企画と準備、運営をしていただきありがとうございました。最後の夏の引退が少しだけ

延長されたようで、選抜された生徒たちは大変喜んでおりました。様々な点を考慮すると、今の実施

方法がベストだと感じます。来年以降もよろしくお願いいたします。（東日本国際大学の皆さんが出場

できなかったのは大変残念でした。） 

 

・生徒の刺激になるので良い試みだと思います。実際に生徒の感触も良かったようなので来年度以降も

続けていただきたいです。 

 

・出場した選手の感想などからは、いい企画、タイミングだったと思います。 

（別件）秋の技術講習会もいいが、そのタイミングに１、２年生（各チーム 2人？）対象で同様の機会

を設けられないか？相手は大学生ではなく、選抜チーム（高校生）同士でいいと思います。共に楽し

むというのは、冬に向けて、刺激になるのではないかと思います（技術講習会ではなく、ゲームとい

うところが、より声をかけあえる機会になっていると思いました）。 

 

・３年生対象ピックアップは、思い出にはなっていますが、大学野球への接続には、どのくらいの影響

があるのかはやや疑問です。タイミング的に。就職活動が進んでいる時期なのです。 

 

・春季支部大会を見ての投票による選抜方法は良かったと思います。複数ポジションを守れる選手が、それぞ

れのポジションでエントリーすることも可能であるということを記載もしくは連絡していただければと思います。

（すべてのポジションにエントリーしている生徒もいたため） 

 

・昨年に引き続きこのような機会を設けていただき、選手にとってとても貴重な体験をさせてもらえた

こととても感謝申し上げます。練習に関してですが、練習試合のイニングを 9 回までやれれば、もっ

といい練習になるかと思います。練習時間の関係など難しい点もあるかと思いますが、どうしても 6

イニングだと試合感ないような気がして、もったいないような思いがあります。ぜひ来年度に向けて、

ご検討頂けますと幸いです。よろしくお願いいたします。 

 

 

 



〔いわき支部〕 

・昨年・一昨年は、大学側におりました。高校生に大学野球を知ってもらう良い機会だと思っています。

先生方の負担はありますが、実施時期は現行が妥当な時期と思います。選抜方法、対戦チーム、会場

も現行が妥当と思います。 

 

・強化事業として、各支部代表チームを編成し交流戦ができたらよいのではないかと 

思います。 

 

 

〔相双支部〕 

・強化部の先生方には大変お世話になりました。強化部の先生方の学校の都合（新チーム指導）を考え

ると、開催時期は負担が大きいのではないかと感じた。 

 

・とてもよい事業であると感じた。しかし、時期的には、２年生の１１月くらいでもよいのではないか

と感じた。 

 

・開催していただきありがとうございます。実施についての問題点等はなかったように感じます。 

 


